



Chers Patients, Chères Patientes,

Depuis plusieurs semaines, le monde médical traverse une période de profonde inquiétude. Des décisions politiques, prises sans concertation, menacent l'organisation même des soins que nous vous offrons chaque jour.

Ce qu'on vous dit :

- Plafonnement des revenus des médecins et dentistes via la limitation des honoraires libres
- Rémunération plus juste pour les différents praticiens

Ce qu'on ne vous dit pas :

- Moins de praticiens disponibles
 - ⇒ des délais d'attente qui explosent
 - ⇒ moins de liberté dans le choix de votre médecin
 - ⇒ des consultations plus courtes, plus expéditives
- Diminution du financement des hôpitaux via ces honoraires libres
 - ⇒ un hôpital public déjà débordé qui ne pourra pas suivre
- Réduction de la voix des syndicats et associations médicales
- Possibilité pour l'État d'avoir un droit de regard sur vos dossiers médicaux et la fin du secret médical
- Possibilité de retrait d'un numéro INAMI (autorisation d'exercer) par le ministère de manière discrétionnaire, sans procédure judiciaire clair

Ce projet aura un impact similaire chez tous les prestataires de soins (médecins, dentistes, infirmiers, logo, kiné...)

Ce que nous défendons :

- Oui à une réforme du système de santé
- Mais pas sans dialogue et pas au détriment des patients
- Une médecine humaine, accessible et de qualité – pas une usine à soins.

Merci pour votre compréhension, votre écoute... et votre soutien.

Vos praticiens de santé.

https://vandenbroucke.belgium.be/sites/default/files/2025-06/Hervormingswet-memorie-Loi-de-reformes-motifs.pdf?fbclid=IwY2xjawLGCuVleHRuA2FlbQIxMABicmlkETBuZ0ZFtZyYdWtWZjg1bTZzAR6HCbdtQwsuu-TsotBmO_S9XF4bLk9NDzkG_Q9TA8jJ1RoVdNZPg848rft9qg_aem_eNX89KXgK_WDcLBelbqtnA